



## Tributo a Aida Sánchez Castillo

El pasado 28 de septiembre falleció la Dra. C. Aida Sánchez Castillo.

Nació el 23 de agosto de 1946. Por el llamado que hizo la Revolución en sus inicios para formar con urgencia a los médicos que necesitaba el país, se incorporó al primer curso de Pre-médico en 1962 e inició la carrera de Medicina en febrero de 1964. En 1968, ante el llamado político realizado a su curso para seleccionar a los investigadores fundadores del Centro Nacional de Salud Animal (CENSA), no vaciló y en diciembre de 1969 se graduó como Dr. en Medicina especializándose posteriormente en Citogenética.

Investigadora Titular, Dr.C., especialista de 1er. y 2do Grado de Genética del MINSAP, ocupó además varias responsabilidades técnico-administrativas: Sub-directora General y de Microbiología del CENSA, miembro Grupo Expertos del Programa Nacional Vacunas Humanas, Directora del Centro Veterinario para casos de Desastres, asesora de la Dirección General del CENSA.

Desde muy joven asumió su compromiso con Fidel y la Revolución y así lo cumplimentó a lo largo de su trayectoria estudiantil, laboral y social. Fueron múltiples los reconocimientos que recibió, entre ellos la Orden "Carlos J. Finlay".

No hubo tarea asignada que no cumpliera con dedicación absoluta, responsabilidad, entusiasmo y alegría, con esa su sencillez, modestia y lealtad que caracterizaron su vida, ejemplo de persona altruista, desinteresada, solidaria, humana, comprometida y revolucionaria. Éste último atributo: Revolucionaria, incluye todas las demás virtudes, que en Aida estuvieron bien representadas. Además de todas esas cualidades intrínsecas a Aida, fue una hija, madre, esposa, amiga, colega, trabajadora, cederista, federada y militante ejemplar.

Sirva este sencillo tributo para perpetuar su memoria.